

SUSANA RAQUEL BARBOSA

Sociedad, nación, estado, configuraciones de pertenencia

La discusión acerca de si la filosofía refiere a verdades universales inquieta tanto a defensores como a detractores de la posibilidad de una filosofía latinoamericana, discusión que daremos por superada para entrar en tema. Si existe una conexión en algunos de los artículos que se refieren a las prácticas de la enseñanza de la filosofía o a los modos de la realidad social y política en Argentina, esa conexión se extiende en un área de filosofía práctica, involucrando tanto la ético-política, como la filosofía social y del arte. Dentro de las regiones especificadas hay además un especial énfasis en las nociones de sociedad, nación, estado, comunidad, operen ya como supuestos, ya como núcleo axial de las colaboraciones.

Se analizan algunas de las pocas colaboraciones que versaron sobre la Argentina en el Primer Congreso Nacional de Filosofía, de 1949.